



Viviane De l'Aube

*Guidance
d'août*

*Vous ressentez un bouillonnement
intérieur. Un empressement à revenir à
l'essentiel. Tout ce qui est étriqué en vous
remue pour faire craquer le costume.*

C'est une période de mue.

*Quelques-uns osent déposer leur ceinture
au sol où certains renouvellent toute leur
garde-robe. Découvrez-vous devant Dieu
qui vous offre l'habit du pèlerin,
pour entrer dans le Nouveau Monde.*

*Un Cœur de paix et un manteau de
grâce. Août est le mois du tressaillement
de joie par l'Esprit Saint qui vous
surprend. Vous êtes amenés à sortir du
confort illusoire des émotions qui rassurent
pour entrer dans la simplicité du Cœur.*

*Dans votre simple appareil,
vous êtes La Lumière.*

Simplement Une.

Puissamment Une.

Avant est une époque de renouvellement.

*Un temps pour revenir humble à la
Maison. Vous laissez derrière vous les
investissements personnels et les expériences
dépourvues du sens divin, pour entrer
dans l'état essentiel d'Amour.*

*La mue se produit dans le Cœur
de nombre d'enfants de la Lumière.
Les consciences éteintes s'allument par la
grâce de l'Esprit qui touchent les Cœurs.*

Vous êtes accompagnés et aimés.

*Vous êtes joyeusement guidés
durant la marche de retour collectif
au Centre, par la Présence Amour.*

Un rideau de Lumières s'abat en août.

La transcendance est heureuse.

*Comme s'il en pleuvait, les consciences
avancent vers le Père qui célèbre
le retour de ses Enfants Divins.*